
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名：滝坂小学校
◇日　時： １３時００分～１７時００分

◇来場者：  
◇回答者：  人

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ 地中拡幅部の技術開発業務の説明は、一般市民には
到底理解しがたい内容。地中拡幅部に不安を持ってい
る住民が理解、納得できる内容にすべきだ。

○ スケジュール等説明無し。
○ 先の施工内容を具体的にＧＩＳ上に示してほしい。
○ 地域がどうなるのか分かりやすかった。
○ どこから乗るのか、ＪＣＴを活用するイメージが持てた。
○ どの様なルートを通るのか、地上部、地下部の詳細が
よくわかった。

○ 決定事項として工事計画を告知しているだけ。
○ よく説明いただいた。
○ もう少し幅広い地域の写真を置いてほしかった。中央
ＪCT付近だけでは不十分。

○ もう少し詳しい地図や工事の時期を示してほしい。
○ いまひとつ難しい説明が多く。
○ 充分説明頂いた。
○ ここの場所がどの辺に当たるか、マークしてあると地図
も分かり易いのだが。

平成28年2月21日 (日)

80人
63人

回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象



○ 一対一の対応だけでなく、質疑応答、ディスカッションの場でよりよく知りたい、考えたいという
市民がいます。そういう要望に応えてください。

○ これからも、いろいろとお知らせをいただけるとうれしいです。
○ 生活に密着する道路の接続や水路や排水・水質の問題や交通量の変化が一番気になるとこ
ろですので、その点徹底的に告知してもらいたいと思います。

○ すべての情報をオープンに。
○ 断面型の模型も見てみたいと思います。
○ 住民への理解。
○ 進捗状況の広報。
○ 半年に１度位、定期的に開催してください。
○ もっとリアルな模型。
○ 説明会を度々開いていただきたい。今日の担当者の方の説明は丁寧で満足できました。
○ 適宜開催して下さい。
○ 事業の進捗状況・周辺環境等への影響について。
○ 個別の住民に対する丁寧な説明がなされていない。知らない人がほとんど。情報偏っている。
もっとオープンな議論の場を設けてほしい。

○ 説明おもしろかったです。
○ 今後排気、騒音等が不測のことがあった時の対処を期待したい。
○ サイトの説明を素人にもわかりやすくしていただけると助かります。
○ 工事の進行にあわせてこのような説明の機会を、今後も設けてほしい。
○ 住民とのコンセンサスを重視して下さい。
○ 反対意見との話し合いの場・わかりやすいプレゼンテーション。
○ 工事の進捗状況など。
○ 技術の活用（環境面やＩＴなど）昔と今では建築の進め方や考え方などどう違うのかがわかると、
さらによいと思いました。今後の進捗に期待しています。

○ 周辺道路の影響、交通予測などもわかりやすく明示してほしい。
○ 定期的な開催をお願い致します。

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること



○ 早くかつ事故のないよう完成、成功することを期待しております。
○ 三鷹市の都市計画道路を貴方達の協力で、都の方へ働きかけて欲しい。
計画が出されてからかなり長い間、先へ進めていない。よろしくお願い致します。

○ 進捗状況をリアルタイムで公開してください。
○ 着工と地上での影響、換気場所近くの住民への影響。
○ オープンハウスでＯ.Ｋ.。
○ 上記すべてについて住民への説明が足りない。
○ 何度か「中間報告」を伺いたい。
○ 現在どのような工事を行っているか説明。
○ 工事の進み具合。
○ 映像etc.の活用（Ｉｎｔｅｒｎｅｔも含めて）。
○ 外環事務所ＨＰに載せていただきたい。過去のものだらけで、役に立たない。

○ 計画ありきの着工に疑問を感じます。
○ 毎年良い機会を与えて頂き、感謝いたします。
○ タイムリーな情報提供を望みます。
○ 空地になった近所の囲いが殺風景です。早期に公園・緑地化をすすめてほしい。
○ 早期の開通を望みます。料金の均一も併せてお願いします。
○ ホームページの充実。

地域の課題について

今後必要な情報について

その他自由意見



アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。）

お住 

まい        区・市                    

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 
   年 

年 齢
１．20 才未満   ２．20～30 才   ３．31～40 才  

４．41～50 才   ５．51～60 才   ６．61～70 才  

７．71 才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報誌  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ）

２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 
（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

【裏面もご記入下さい】 



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可）

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。


